



Diploma "Una Aproximación al Crimen Organizado, Narcotráfico y Medios de Comunicación" (On-Line)

El crimen organizado es un fenómeno mundial que afecta directamente a la seguridad de los Estados. El tráfico de seres humanos, el tráfico de armas o el narcotráfico son sólo algunas de las manifestaciones más importantes de este fenómeno dinámico y cambiante, que sabe adaptarse a las circunstancias para obtener grandes beneficios con bajo coste. Los medios de comunicación suponen una herramienta necesaria para conocer e interpretar la realidad del crimen organizado, pero también un instrumento de prevención En este curso, se analizarán las características actuales del crimen organizado y del narcotráfico, los instrumentos legales y las políticas de seguridad que se emplean para prevenirlo o contrarrestarlo y el tratamiento de los medios de comunicación con el objetivo de informar y prevenir, siempre desde una formación teórico-empírica, impartida por profesionales expertos en criminalidad internacional o medios de comunicación.

A quién va dirigido? está recomendado para estudiantes universitarios, profesionales, miembros de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, titulados y toda persona que quiera iniciarse en el conocimiento del crimen organizado y sus características

Requisitos de acceso al curso: Con carácter general es preciso poseer el Título de Bachiller o titulación equivalente o, en su defecto, experiencia profesional acreditada.

Duración: 100 horas. Fechas: del 31 de marzo al 15 de junio 2014. Código del curso: D0312. Importe de la matrícula: 300 euros Plazo para matricularse: Abierto mientras queden plazas vacantes. Toda la información sobre la matrícula y su impreso se puede consultar en : www.ucm.es/fcontinua También contactando con la Secretaría de Títulos Propios del ICEI Lugar: Campus Virtual UCM-ICEI . Finca Mas Ferré. Campus de Somosaguas. 28223 Pozuelo de Alarcón. Madrid

Otros datos de interés: Este curso puede hacerse de forma autónoma o combinado con otros dos Títulos Propios que se presentarán en próximos cursos académicos, siempre que sean aprobados por el Vicerrectorado correspondiente, y con los que se podrá obtener el grado de Especialista o Magíster según el interés y la motivación del alumno.

PROGRAMA DEL CURSO

El curso se estructura en seis módulos:

- 1. Aproximación al Crimen Organizado (20 horas)
- 2. Aproximación al Narcotráfico (20 horas)
- Medios de Comunicación y Narcotráfico I (15 horas)
- 4. Aproximación a los instrumentos de lucha contra el Crimen Organizado (15 horas)
- 5. Análisis Sociopolítico del Crimen Organizado (15 horas)
- 6. Trabajo Fin de Diploma (15 horas)

Con reconocimiento de 6 Créditos de Libre Configuración

PROFESORADO:

Dña. Concepción Anguita Olmedo: Profesora UCM en el Dpto. de Derecho Internacional Público y RRII, Directora del Magíster en Diplomacia Corporativa: Influencia y Representación de Intereses y profesora de la asignatura Delincuencia Internacional y Crimen Organizado del Master en Política Internacional de la UCM.

D. Javier Bernabé Fraguas: Codirector del Especialista en Información Internacional y Países del Sur desde 1996 hasta la actualidad, Director del Instituto de Periodismo Preventivo y Análisis Internacional